

COMUNICADO DE PRENSA

20 artistas se suman al cartel de Rock al Parque en su versión 2023

Un universo de sonidos se hará presente en el Parque Simón Bolívar con invitados de Alemania, Dinamarca, Chile, Perú y Colombia, entre otros.

Llegó el segundo anuncio de artistas de [Rock al Parque 2023](#), el festival que este año le apuesta a una gran diversidad de propuestas sonoras y a una variedad de fenómenos musicales que se pondrán de manifiesto este 11, 12 y 13 de noviembre en el Parque Metropolitano Simón Bolívar, con invitados como **The Ocean** de Alemania, **Agnostic Front** de Estados Unidos y **Konvent** de Dinamarca. España también estará presente con la pianista y compositora **Ana Curra**, el cantautor malagueño **El Kanka**, la banda **Carolina Durante**, responsable de un resurgimiento del rock y el pop de guitarras, y el proyecto musical de **Laura Sam**, en el que aúna la poesía y el rap.

Esta versión del festival también busca poner en escena la tenacidad sonora de América Latina y un fuerte componente de música en español con artistas provenientes de Argentina como **Los Pericos**, una de las bandas más importantes e influyentes en la historia del reggae y el rock latino; **Las Pastillas del Abuelo** con sus clásicas canciones y famosas pintas callejeras; y **Miss Bolivia**, un proyecto musical lleno de lírica incendiaria y comprometida, que llama a la toma de conciencia sobre los recursos naturales, la violencia de género y los derechos individuales.

El rock latinoamericano también estará representado por México con **Tijuana No**, la legendaria banda reconocida por su sonido anglo latino que se da al fusionar ritmos como rock, punk, reggae y ska; **Here Comes Kraken** que ha logrado generar una sólida base de fans y es aclamada por el público desde hace 15 años; **Daniel Me Estás Matando** con su fuerte influencia del bolero antiguo, la canción latinoamericana, las líricas románticas y el glamour electro-psicodélico; y **Erich**, el músico de folk fusión que tiene el don de tocar el alma con melodías reflexivas a través de su guitarra y voz.

Además, desde Perú llegan **Los Outsiders**, una de las bandas de rock más influyentes y carismáticas que ha conseguido destacar por su estilo único y energía en el escenario, dejando una huella indeleble en la escena musical local y latinoamericana; y desde Chile,

el músico y DJ **Matías Aguayo** estará en Rock al Parque con una combinación de sonido en vivo, baile e interacción constante y acogedora con el público.

Este segundo anuncio del festival incluye también a artistas bogotanos como **Javier Alerta**, fundador y vocalista de la agrupación musical Alerta Kamarada, banda pionera del reggae colombiano y una de las más importantes de América Latina. Se suma también la participación de **Los Suziox**, banda proveniente de Medellín y reconocida en la escena musical *underground* del país por sus letras contundentes y directas, que se han convertido en himnos de la calle, la lucha y la resistencia.

Y como parte del intercambio cultural de Bogotá con otras regiones colombianas, a Rock al Parque se suma la participación de **La Banda del Bisonte**, invitado del [Festival Altavoz](#), que llegará desde Medellín con sonidos alternativos, independientes y frescos para seguir configurando la nueva sangre del rock paisa. También estará presente **Las Guaguas del Pank**, del [Festival Galeras Rock](#), un grupo de punk de la ciudad de Pasto, conformado por cuatro mujeres nacidas a las faldas del volcán Galeras, quienes a través de la música y las líricas expresan su inconformidad con el sistema patriarcal, la violencia, el abuso y la autoridad institucional.

“Junto con Héctor Mora y Rodrigo Duarte, como curadores artísticos de Rock al Parque 2023, queremos hacer una invitación a toda la ciudad y a todo el país para que nos veamos este 11, 12 y 13 de noviembre en el Parque Simón Bolívar, el icónico espacio de Bogotá que una vez más recibe al público y a las bandas que cumplen la cita con el festival de música alternativa más grande del país. Será una cita muy interesante, donde esperamos que se encuentren con propuestas clásicas, con un fuerte componente de música en español y con algunas bandas que han construido nichos jóvenes y que refrescarán la programación”, dice Camila Rivas, curadora artística del Festival.

Pronto más anuncios...

Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295

